

Acta 09/2025

En la localidad de La Juanita el día 12 de junio de 2025, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:00.

Asisten: El señor alcalde Otto Riera, los concejales titulares: María del Valle Silvera y Javier Falco todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel actas y orden del día.

Se aprueba acta 08/2025 por unanimidad (3/3).

Exposición del Alcalde

Informa que a parte de la estructura metálica sobre puente ferroviario de la cual ya había comunicado en sesión pasada su culminación, se le suma ahora una escalera de acceso lateral desde una de las cabeceras del puente al sector de quinchos.

Manifiesta que también se está retirando el balastro existente entre durmiente y durmiente en el trazado de la vía y se reemplaza por piedra partida.

Entera que la asistente social Dina Lazo estuvo concurriendo a La Juanita y Garzón como lo hace habitualmente y mantuvo contacto con vecinos interiorizándose de las diferentes situaciones.

Se está trabajando en puente sobre Paso de las Monjas, que tendrá mayor altura y un largo que pasará de cinco metros actuales a once. Se realizó limpieza de curvas desde ese punto hasta Izcua, atendiendo la seguridad en el tránsito, contribuyendo a mayor visibilidad.

Refiere a una iniciativa de proyecto por parte de la organización AMBÁ para instalarse en la ex estación de AFE. Considera que seguramente sea presentado más adelante para ser tratado y analizado por las nuevas autoridades.

Manifiesta que la agrupación tradicionalista A poncho y Espuela habría pretendido se le ceda el predio del Parque Municipal, a lo que se muestra en desacuerdo por entender que el espacio público debe ser para el disfrute de todos y ejemplifica que si alguna otra persona u organización decide realizar una fiesta pueda también considerarse la solicitud.

Expresa que si estuviese ocupado, esto no sería posible, además hay trabajos de mantenimientos de forma sostenida que deben realizarse.

Exposición de los concejales.

Toma la palabra el concejal Javier Falco, continuando con el hilo de conversación consulta como va a ser la situación a futuro del Club Social y Recreativo Garzón si se aborda con el mismo concepto.

Manifiesta que se ha hecho un esfuerzo importante para llevar adelante el reacondicionamiento, desea plantear su preocupación y dudas respecto a que se brinde el mantenimiento correspondiente. Anhela que el próximo concejo pueda rever y tomar una decisión al respecto.

La secretaria informa que durante los últimos 20 años que tiene conocimiento, el Municipio y anteriormente como Junta Local, han apoyado en varias ocasiones pero no ha existido una comisión que logre concretar un uso comunitario sostenido en el tiempo y con el adecuado mantenimiento edilicio.

Falco considera que el pasaje del Club a la órbita Municipal, primero para resguardar la inversión que se ha llevado adelante y segundo para asumir la responsabilidad de mantenerlo, implicaría una mayor garantía para la comunidad.

Se muestran concordantes con el planteo, sugieren al próximo concejo analizar la posibilidad de declararlo como bien patrimonial para contribuir con los fines de cuidado.

Continúa Falco, denuncia un montículo de escombros en vía pública al margen de camino rural, en la zona de antena de Movistar, sugiere la posibilidad de retiro o aplanado.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra la concejal María del Valle Silvera, inicia poniendo a consideración que la realización de la última audición radial sea del concejo en su conjunto a fin de dar un mensaje de cierre a la ciudadanía. Se muestran de acuerdo.

Manifiesta que hubo un buen marco de público en la fiesta organizada por la Agrupación A Poncho y Espuela, calificándola como algo positivo que aporta al turismo, además considera positivo que se le de uso a los espacios para los cuales el Municipio ha invertido.

Sugiere estudiar la posibilidad de delimitar y ceder un espacio en el Parque Municipal para que la mencionada agrupación construya su sede.

El alcalde indica que para ello se debería estudiar las normativas pero recuerda que la Intendencia tiene el predio en comodato. Entregar una parte a su vez a un tercero a priori no sería viable en términos legales.

Continúa Silvera, sugiere la instalación o gestiones de cartelería carretera que indique la existencia de los parques públicos de Garzón y su distancia.

Propone la posibilidad de que se invite a referentes de organizaciones - instituciones, públicas y privadas con las cuales de una forma u otra se ha trabajado en el quinquenio. Esto a fin de agradecer y dar así un cierre de la actual gestión de concejo. Da por finalizada su exposición.

Siendo la hora 12:30 ingresa a sala la Lic. Dina Lazo por el Área Social en el marco de las reuniones por Comisión de evaluación y seguimiento de las postulaciones para viviendas de interés social.

Comunica que se encuentra elaborando el informe respecto a las inscripciones, informa que del total de nueve familias inscriptas hay seis que cumplen con las condiciones establecidas.

Pasa a detallar cuales fueron los incumplimientos a los requisitos en los tres casos restantes.

Refieren al avance de las obras para que una vez concluidas considerar iniciar el proceso de sorteo público.

Siendo las 13:00 horas se retira de sala la Lic. Dina Lazo por el Área Social.

Se tratan los expedientes del día.

2024-88-01-09793 – Dirección Gral. de Turismo – propuesta de cartelería turística de Fauna Marina costera – Maldonado y Rocha 2022 -2024.

2025-88-01-09347 – Municipio de Garzón y José Ignacio – acumulación de relleno y materiales.

2025-88-01-02836 – Ministerio de transporte y obras públicas – referente a No. expediente 2024-10-3-0006432 – Preocupación por cruce de rutas.

2025-88-01-09124 – Rivero Daniela, Manuele Sebastián – carta de solicitud.

2025-88-01-08859 – Da Silveira – Martín – solicitud de limpieza de aguada para producción familiar.

2025-88-01-01909 – Mas Manuel y otros – solicitud de disminución de velocidad de vehículos.

Siendo la hora 13:36 finaliza la sesión.



ALCALDE
GARZÓN y JOSÉ IGNACIO



MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -